

観音山



平尾小学校だより
第8号
令和6年9月26日

毎日の学校生活から・・・

ずっと続いた暑さも今週に入り、やっとやわらいできました。学校生活のリズムも取り戻し、毎日の学習や活動に意欲的に取り組んでいる子どもがたくさんいます。子どもたちの元気な声や笑顔があってこその学校だと改めて感じます。今年は、熱中症等の危険を鑑み、運動会の実施を遅らせて、10月26日（土）を予定しています。来週から運動会に向けて、練習が始まります。練習にしっかり取り組めるように、生活リズムを整え、睡眠をたっぷりとり、体操服やお茶の用意や励ましもよろしくお願ひします。



全校 たて割り班 平尾っ子タイム

図書ボランティアさんによる読み聞かせ



6年生 国分尼寺・平和公園見学



5年生 認知症講座



児童集会 各委員会の成果発表



5年生 工場見学
(トヨタ自動車・新来島造船所)



4年生 清掃工場見学



3年生 体育「プレルボール」

※バーをはさんで、ワンバウンドさせて味方にパスをしたり、相手がとりにくいボールを打ち返したりして得点を競い合う。



2年生 ポップコーン作り



1年生 あんしん教室

「知らないひとについていかないよ。ランドセルには、ぼうはんブザーをつけよう」

(1ねん あおい)